

# VISHEN LAKHIANI

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- **Founder and CEO of Mindvalley, innovator, entrepreneur and philanthropist**



## Topics

- Entrepreneurship
- Innovation
- Motivation

Pendiri dan CEO Mindvalley, Vishen memimpin tim yang berdedikasi lebih dari 100+ orang cerdas yang berfokus pada membangun sistem yang mengubah permainan untuk membawa inovasi ke pendidikan di bawah tujuan mereka "mendorong kemanusiaan ke depan".

Vishen berinvestasi dan membangun perusahaan pendidikan. Tujuan perusahaan adalah untuk menyentuh kehidupan 1 miliar orang pada tahun 2050 dengan produk, layanan, dan ide yang tidak akan Anda dapatkan dari sistem pendidikan tradisional.

Proyek Vishen termasuk aplikasi yang mempromosikan hidup sehat, bahagia, luar biasa, seperti Omvana, salah satu aplikasi kesehatan dan kebugaran terlaris untuk iPhone, dan platform pembelajaran online seperti Mindvalley Academy, yang menampilkan kursus dan program dalam pertumbuhan pribadi, kewirausahaan, kesehatan dan kesejahteraan.

Di Asia, tujuan Vishen adalah membudayakan peretasan perilaku wirausaha muda untuk mengubah kota asalnya Kuala Lumpur menjadi salah satu pusat startup terbaik di dunia. Melalui Project Renaissance, ia mendanai dan menyelenggarakan pertemuan akar rumput yang mengumpulkan pekerja pengetahuan Malaysia dan para ahli terkemuka di seluruh teknologi web, teknologi seluler, kewirausahaan, pendidikan, media sosial, berbicara di depan umum, dan banyak lagi.

Vishen juga merupakan pendiri Mindvalley Technology, yang membangun bisnis pendidikan mobile dan web, Awesomeness Fest dan Zentrepreneur, festival kewirausahaan tahunan, dan Yayasan Mindvalley, yang mendukung berbagai penyebab di seluruh dunia yang berupaya mendorong umat manusia untuk maju.

Mindvalley dikenal dengan tingkat keberhasilannya yang luar biasa dalam meluncurkan bisnis baru - hampir 90% menguntungkan dalam 10 bulan dengan sedikit dana dari luar. Ini juga dikenal sebagai salah satu tempat # 1 di dunia untuk bekerja dan menarik pikiran-pikiran cemerlang dari seluruh dunia untuk pindah ke Malaysia untuk bekerja di tim Vishen.

Vishen juga seorang dermawan aktif melalui Yayasan Mindvalley dan duduk di Dewan Inovasi dari Yayasan X Prize.

Acara-acara yang pernah ia bicarakan sebelumnya meliputi: Engage Today, TEDx Ajman, 925 Festival (Finlandia).